

¡Hola!

Como sabrá, en septiembre y octubre nuestra iglesia dedica tiempo para crear conciencia, promover, y tomar acción en la misión global como parte de la **Ofrenda Misionera Mundial**. Podemos participar en la obra de Dios alrededor del mundo coparticipando junto a **Ministerios Internacionales (M.I.)**, una agencia misionera transcultural con una larga trayectoria en el movimiento misionero bautista americano y más allá.

Esta semana, deseo darle la oportunidad de ver de primera mano el impacto que tiene nuestra iglesia cuando coparticipamos con servidores globales de M.I. a través de nuestras ofrendas y oraciones.

[Oprima este enlace](#) para oír de la Directora Ejecutiva de M.I. Sharon Koh quien comparte por qué la Ofrenda Misionera Mundial es importante y cómo los servidores globales están supliendo las necesidades de inmigrantes y refugiados, mujeres y niños vulnerables así como de estudiantes en México.

Mientras lo vea, deseo animarle a consideración en oración cómo Dios puede estarle llamando, a su familia y a nuestra iglesia a participar en estos ministerios que transforman vidas.

Con bendiciones,

[Pastor(a) de la iglesia o Líder de Misiones]